
Herr Gleß kündigte an, in Abstimmung mit dem Vorsitzenden, näher auf die Erweiterung 

der Zügigkeit der GGS Ort unter einem gesonderten TOP in der nächsten GuB-

Ausschusssitzung eingehen zu wollen. 

 
Es ist immer noch nicht entschieden, ob die Maßnahme GGS Ort von einem 

Generalunternehmer oder einzelnen Unternehmen durchgeführt wird. Sobald eine 

Entscheidung getroffen ist, wird die Antwort dem Protokoll zu dieser Sitzung beigefügt.  

 

 

Ende des öffentlichen Teils 18:09 Uhr 


